

NOMBRE: Laura Valentina Afanador González

CURSO: SEPTIMO.

¿Consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollaran un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país?

¿Por qué?

INTRODUCCION:

El objetivo de este ensayo es preguntarnos y tratar de buscar una posible y válida respuesta a la pregunta que se plantea, es expresar lo que realmente pensamos como estudiantes acerca de esta cuestión, este ensayo nos servirá demasiado para no tener miedo a decir o a escribir lo que pensamos tampoco a tener miedo a experimentar trabajos o actividades que no hicimos en el pasado en pocas palabras no tener miedo de expresarnos acerca de algo y para este ensayo primero se planteara una pregunta para después resolver las dos preguntas en base a la pregunta que se hará en el texto ya por último se dará una pequeña conclusión, reflexión y punto de vista este texto tendrá algunas intervenciones de algunos filósofos.

DESARROLLO:

Para poder resolver esta pregunta tenemos que plantearnos otra pregunta más y esta es ¿Por qué desde pequeños no nos enseñan esta asignatura para desarrollar un pensamiento más analítico y crítico para ayudar a crear una mejor sociedad?

Talvez la posible respuesta sea porque las personas mayores creen que esta asignatura la debemos aprender con una mentalidad más desarrollada pero si nos damos cuenta a los niños les interesa mucho conocer cosas nuevas aparte de que ello siempre se están pregunta algo,

Otra posible respuesta es porque los padre nos enseñan a ser muy dependientes ya que a veces no nos dejan aprender cosas nuevas por miedo a que como dicen ellos “se les salgamos de las manos” ya que si nos enseñaran estos pensamientos analítico y crítico podría ser que tengamos una mentalidad un poco más abierta frente a las adversidades que pasan hoy en día, seríamos más justos, más reflexivos aparte de que los niños aprenden más rápido cuando llegemos a la mayoría de edad analizaríamos más la cosas y daríamos más nuestro punto de vista frente a las diferentes situaciones.

Ahora vamos a responder la pregunta que se nos plantea y empezamos con Emmanuel Kant este decía que la educación era indispensable para el desarrollo humano en pocas palabras este filosofo pensaba que la educación era importante para formarnos como personas para llevar una vida más productiva y que era importante la educación para sacar todo nuestro potencial.

Entonces creo que si los colegios enseñaran más esta asignatura para formarnos con un pensamiento más analítico y crítico esto si contribuirían a la formación de un mejor país ya que como decía Pitágoras: “Educa a los niños y no será necesario castigar a los hombres”, yo creo que con esto quería decir que es importante que eduques a tu hijos para que no sean malas personas en el futuro y puedan hacer algún acto para el bien, también seríamos unas personal más avanzadas mentalmente y más independientes ya que los niños siempre son muy obedientes y no cuestionan nada de lo que dicen sus padre.

Si fuéramos unas personas que estudiaran más el pensamiento crítico empezariamos a buscarle una respuesta mucho más valida a las preguntas que nos planteamos para dar nuestra propia opinión que ponga a pensar más a la gente y seríamos un país más evolucionado.

Jean – Jacques Rousseau afirma que la educación es una forma de dominio social. Unos se imponen sobre otros mediante el conocimiento, yo entiendo de esta afirmación que el que tiene más conocimiento tenía más estatus social ósea más poder.

La filosofía no es solo un estudio académico, es una manera de preguntarse el ¿por qué? de nuestros actos, el ¿Por qué? De nuestra existencia y las acciones de las personas del pasado. También es quienes somos nosotros mismos y los demás, la filosofía es vital para la vida diaria en resumen.

Si enseñaran la filosofía desde muy jóvenes y más el pensamiento crítico y analítico cambiarían su forma de pensar, sería un poco más evaluativa con las repuestas que se le ofrece tendría más evidencias del porque cree eso.

Pero lamentablemente si los jóvenes necesitan más libertad de pensamiento los adultos no se quedan atrás ya que pónganse a pensar si nos enseñaran este pensamiento más analítico y critico desde muy jóvenes y llegaríamos al trabajo este se vería afectado ya que las personas encargada necesita a personas que sigan sus reglas sin ninguna pregunta del ¿Por qué? La razón de hacer lo que están haciendo pero eso si lo que necesitan es un buen rendimiento económico.

Por eso digo que con estos pensamientos seríamos un país más justo, evolucionado, con un poco más de democracia, talvez seríamos mejores tomando decisiones económicas y tendríamos mejor economía, también las personas serían más evolucionada y más justas e independientes.

CONCLUSION:

- Un pequeño resumen de todo este ensayo es que si aprendiéramos filosofía desde muy jóvenes esta nos volvería más evolucionados, no responderían las preguntas porque si, tratarían de buscar evidencias para afirmar eso, tendríamos una mentalidad más independiente y abierta y esto nos ayudaría a cambiar el país y evolucionarlo más ya que las personas tendrían un coeficiente mayor.
- La reflexión de esto es que respondamos las preguntas conscientemente, ¿por qué? creemos eso nosotros con evidencia valida.
- Y por último lo que pienso de esta pregunta es que es muy buena ya que nunca me había preguntado esto es una pregunta básica pero a la vez un poco

complicada ya que es preguntarse por qué no tienen esta asignatura y si la
tuvieran que pasaría.

PERSONJES FILOSOFICOS: Emmanuel Kant, Pitágoras y Jacques Rousseau.

MUCHAS GRACIAS.